



ENRIQUE LAFOURCADE

## El Gran "Porfiado" Ataca de Nuevo

\* Escritor vendrá a la región en las próximas semanas para presentar sus recientes publicaciones. Y a continuar -porfiado el hombre- su campaña inauditable para eliminar el IVA al libro.

SANTIAGO.- Enrique Lafourcade sonríe y mueve la cabeza cuando le contamos que en Ovalle no fue bien recibido uno de sus últimos artículos publicados en El Mercurio en el que hace referencia al terremoto en la Provincia de Limarí. Aunque fue un artículo hermoso y bien intencionado, su ironía fue demasiada sutil para algunos ovallinos de piel sensible que lo malinterpretaron. Entre ellos un concejal al que no le pareció bien lo de los "rancheritos".

Conversamos con él en la cafetería de la 17<sup>a</sup> Feria del Libro de Santiago. Con él está su esposa Roxana Pizarro mientras abajo, en el anfiteatro del recinto, miles de lectores y todo el mundillo literario de la capital pasca sus expectativas (cumplidas o frustradas) en medio de más de un centenar de puestos de exhibición y venta.

Pero nosotros estamos arriba, combatiendo los 32 grados de calor a la sombra, con un refresco helado y una buena charla.

Nos pregunta por Ovalle, por su Feria del Libro, por amigos y personajes que conocemos. Nos da un tema y consejos para escribir una novela. Incluso la cuenta capítulo a capítulo, y termina con el capítulo del terremoto, pero con un final feliz.

"Nada muy complicado, ¡Ah! sugiere, porque a la gente no agradan las cosas demasiado complicadas".

De ahí pasamos a hablar de sus libros. Primero de su último re-creación: "Animales literarios de Chile".

diente a interesarse en esos escritores. Están viendo las imágenes de los escritores con detalles sobre sus actividades, sus vidas y el estudiante que vea esta segunda parte se va a interesar en leer los libros. Estos libros van a ayudar a los estudiantes a viajar por la literatura chilena en forma amena, cómoda, fácil, sin castigo, sin estrés. Aprender sin estudiar y sin sufrir. Esa es una de mis ideas: aprender como quien respira. Y el libro puede contribuir a la educación".

Pero también en los próximos días, el 18 de este mes, será presentada en Santiago una novela en la que ha cifrado grandes esperanzas.

"Cristianas Viejas y Limpias" es una novela en la que trabajó muchísimo, más de dos años. Escribió muchos capítulos en el norte, en Socos, en La Herradura, en varias partes -dice-. La presenté al Premio Planeta, que es un concurso internacional en España todos los años, el premio más importante en el mundo hispánico por la cuantía del premio, medio millón de dólares. Se presentaron 325 novelas, con escritores de tres continentes. En la primera preselección quedó entre los diez y finalmente llegó en el cuarto lugar. O sea me acercé bastante. Yo ya había participado con Mano Bendita dos años antes y había llegado séptimo. Ahora llegó cuarto. Si me vuelvo a presentar -agrega con tono de chanza- puedo llegar segundo... en fin".

"Es una novela muy tierna. Un miembro del jurado la calificó como 'emocionante'. Es una novela



Enrique Lafourcade en la Feria del Libro de Santiago. Dice que morirá con las botas puestas luchando para derogar el IVA al libro.

Gabriel González Videla. También irá a Puerto Velero y probablemente esté un par de días en Socos, un lugar que le gusta mucho.

Vendrá además para proseguir su lucha permanente

## El Gran "porfiado" ataca de nuevo [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

El Gran "porfiado" ataca de nuevo [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile